

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Conseil d'Administration d'Alliances Développement Immobilier, tenu le 15 juin 2015 à 10 heures, a pris acte du changement de certains administrateurs de la société.

Le Groupe Alliances tient à remercier Messieurs Cheddadi et Belmrah, représentants respectifs de la CIMR et de la MAMDA, pour les efforts déployés pendant leurs mandats et pour avoir accompagné le Groupe dans son développement depuis son introduction en Bourse en 2008.

Le Conseil d'Administration a décidé de coopter Messieurs Bertrand Julien-Laferrière et Marc Lamy en qualité d'administrateurs indépendants, et de nommer Monsieur Ali Chekroun, Directeur Général Délégué du Groupe Alliances, en tant qu'administrateur.